

Aarau, 15. Dezember 2020

Das Stadtmuseum bleibt offen und sorgt für Farbe in den dunklen Wintertagen

Mit den aktuellen Massnahmen des Bundes zur Covid-19-Situation ist es dem Stadtmuseum Aarau immer noch möglich, offen zu bleiben. Wie lange noch, ist ungewiss. Sicher ist aber, dass alle Besucherinnen und Besucher solange wie möglich bei uns im Museumsfoyer in die bunte Welt der Werbeplakate abtauchen können. Die neue Foyerausstellung «Plakatkunst der Druckerei Trüb» stellt Plakate der Aarauer Traditionsfirma Trüb in allen Farben aus – vom knallroten Campari-Plakat hinzu eleganten Eiskunstläuferinnen, die für Wintersportorte werben. Überdies bleibt die Wechselausstellung «ROBOZÄN» länger offen als geplant.

Bunt, kunstvoll und Kult - Plakate aus der Druckerei Trüb

Farbig und mit klarer Bildsprache werben die Industrieplakate für Bally, Campari oder den Monte Brè, gestaltet von namhaften Grafikern und gedruckt von der Aarauer Firma Trüb. Der Gastkurator Dieter Tschudin von FormatF4 hat im Rahmen von #Zeitsprunglndustrie, dem Aargauer Industriekulturjahr, eine Auswahl an Werbeplakaten aus der Sammlung Trüb des Stadtmuseums getroffen. Sie vereinen Wirtschafts- und Sozialgeschichte in einer intensiven, illustrativen Form und sagen oft mehr aus als umfangreiche Abhandlungen. Die Ausstellung zeigt unter anderem prämierte Grafiken der 1930er- bis 80er Jahre. Die Ausstellung kann bis voraussichtlich am 17. Januar 2021 individuell und kostenlos im Foyer besucht werden.

Die Wechselausstellung «ROBOZÄN» wird verlängert

«ROBOZÄN – Neue Zeiten für Industrie, Arbeit und Konsum» so der ganze Name der aktuellen Wechselausstellung im Stadtmuseum Aarau. Aufgrund von Corona war die Ausstellung im Frühling geschlossen, wie lange sie diesen Winter offen sein kann, ist ungewiss. Deshalb wird «ROBOZÄN» bis am Montag, 5. April 2021 verlängert. In der Ausstellung geht es um Roboter als Arbeitskollegen, totale Globalisierung und klimaneutrale Produktion. Die stete Weiterentwicklung der Industrie verändert auch unsere Gesellschaft. Die Ausstellung «ROBOZÄN» widmet sich diesem Prozess und regt an, über die Zukunft nachzudenken. Auch für Kinder ist die Ausstellung geeignet. Mit Cobo, dem animierten Roboter, kommen die jungen Besucherinnen und Besucher gesellschaftlichen, wirtschaftlichen und technischen Themen der Industrie auf die Spur. An verschiedenen interaktiven Stationen kreieren Kinder ihre eigene Fabrik der Zukunft, entscheiden, wer darin arbeitet und was produziert wird.

Aktuell gilt für den Museumsbesuch:

Das Stadtmuseum ist für Einzelpersonen sowie Kleingruppen von max. 5. Personen unter den geltenden Schutzmassnahmen von Dienstag bis Samstag zu den regulären Öffnungszeiten geöffnet, am Donnerstag bis 19 Uhr.

An Sonntagen und Feiertagen muss das Stadtmuseum geschlossen bleiben.

Weitere Informationen

Marc Griesshammer marc.griesshammer@aarau.ch Telefonisch erreichbar 062 836 06 93